



Stadtgemeinde Zeltweg

+43 3577 22521 0

stadtamt@zeltweg.at



20 Jahre Reife Äpfel Zeltweg!

Der Verein, der zu Beginn wegen seines Namens eher belächelt wurde und mittlerweile aus dem regionalen Vereinsleben nicht mehr wegzudenken ist, lud letzte Woche anlässlich seines Jubiläums zur Festveranstaltung in den Hubertushof nach Zeltweg. Extra aus Graz angereist war dafür Dr. Rosemarie Kurz, auf deren Initiative hin der Verein vor 2 Jahrzehnten ins Leben gerufen worden war.

Seitens der Stadtgemeinde Zeltweg stellte sich Bgm. Günter Reichhold als Gratulant ein und hob in seinen Grußworten vor allem die unzähligen Veranstaltungen, welche die Reifen Äpfel weit über die Stadtgrenzen hinaus bekanntgemacht haben, hervor.

Auch auf diesem Weg die allerherzlichsten Glückwünsche und alles erdenklich Gute für die nächsten 20 Jahre!

